



Association pour la santé environnementale du Québec
Environmental Health Association of Québec

ECO-JOURNAL

Mars 2024

Nouvelles de l'ASEQ-EHAQ

Chers membres et amis,

Nous sommes déjà au mois de mars, et nous avons deux événements passionnants à organiser les 21 et 25 mars. Il y aura une traduction simultanée dans les deux langues – français et anglais.

Le 21 mars, de 13 à 16 heures (heure de l'Est), un webinaire intitulé « Améliorer la qualité de l'air intérieur : Une conférence sur la vie saine et la prévention des moisissures ». Cet événement est financé en partie par la *Société d'habitation du Québec* et organisé par l'Association pour la santé environnementale du Québec en collaboration avec l'Association pour la santé environnementale du Canada et la COPHAN (*La Confédération des organismes de personnes handicapées du Québec*).

[Veuillez cliquer sur ce lien pour vous inscrire à cet événement.](#)

Le 25 mars est un événement très spécial. L'Association pour la santé environnementale du Québec tiendra sa 20^{ème} assemblée générale annuelle (AGA) et l'Association pour la santé environnementale du Canada aura deux ans d'existence. Ce sont des étapes importantes pour nos deux groupes. Nous organiserons une table ronde avec des leaders dans les domaines du droit, de l'environnement, du handicap, de la santé, etc. Nous espérons que vous vous joindrez à nous lors de cet événement intitulé « Sensibilité chimique multiple - La voie stratégique à suivre » qui sera suivi de l'AGA des deux groupes. L'ordre du jour est le suivant :

Table ronde : de 14 à 16 heures (heure de l'Est)

AGA : 16h15-17h30 (heure de l'Est)



514-332-4320



bureau@aseq-ehaq.ca
office@aseq-ehaq.ca



[Veillez cliquer sur ce lien pour vous inscrire à cet événement](#)

En outre, nous avons animé des ateliers dans tout le Canada et noué de nouveaux liens avec d'autres groupes.

Nous recueillons également des données auprès de notre communauté afin d'apporter des changements. Si vous n'y avez pas participé, nous vous demandons de bien vouloir le faire. N'hésitez pas non plus à partager ces liens avec vos médias sociaux et autres réseaux.

[Enquête ASEQ-EHAQ : Évaluation de l'impact et recueil de commentaires](#)

[Enquête sur les soins de santé en Colombie-Britannique](#) (en anglais seulement)

[Enquête sur l'accessibilité des soins de santé](#)

[Enquête sur l'étiquetage des produits](#)

[Rehausseurs de parfum et accessibilité - Enquête de suivi](#)

Nous vous remercions d'avance d'avoir pris le temps de répondre à ces sondages et nous vous assurons que nous utiliserons les données pour travailler au changement que nous devons voir se produire pour la sensibilité chimique multiple (SCM) au Canada. Avez-vous une histoire que vous aimeriez partager dans l'infolettre ? N'hésitez pas à nous contacter ! Vos histoires ont le pouvoir d'apporter de grands changements.

Nous vous souhaitons un mois de mars en pleine santé.

Chaleureuses salutations,

Rohini Peris, Présidente

Michel Gaudet, directeur exécutif